



## 地域とつくる みんなの学校



土抗出土品の一部



「安居」と墨書された須恵器



紀年銘木簡

### 安芸国分寺跡の出土品が 国重要文化財に指定されます

安芸国分寺跡の発掘調査で出土した品々（広島県安芸国分寺跡土坑出土品）が、この度新たに国の重要文化財に指定されます。全国各地の国分寺跡出土品の中で、初めての重要文化財です。これらが持つ歴史的价值を紐解きます。

#### 国分寺の歴史

奈良時代、疫病と飢きんや反乱などによる国土の荒廃を憂いた聖武天皇は、国家の鎮護を祈念するため、741年に国分二寺（僧寺・尼寺）の建立を命じました。（いわゆる国分寺建立の詔）当時の安芸国の国分寺は、東広島市西条町吉行に造立されました。

#### 出土した主な資料

- ・天平勝寶（てんぴょうしょうほう）2年（西暦でいえば750年）と記載がある木簡
- ・「天平勝寶（てんぴょうしょうほう）2年」（西暦でいえば750年）と記載がある木簡
- ・郡名や宗教行事名の記された木簡、墨書土器

#### 出土品からわかること

極めて限定された時期の品々が、一括して出土したことで、主に次のことがわかります。  
・創建後間もない安芸国分寺で仏教行事がすでに執り行われていた  
・当時の仏教行事で使用した物品は、安芸国内各地から運ばれていた

これらから、律令国家の宗教的な基盤である安芸国分寺に、仏教行事に伴い同国内からさまざまな品物が送られ、使われた道具の組み合わせを知るうえで貴重な出土品である、と評価されたため、重要文化財に指定されます。

出土品の主要なものは、文化庁に貸し出して、1月に「新指定国宝・重要文化財展」（東京国立博物館）で展示されたのち、3月以降に東広島市で展示公開を予定しています。  
詳細は決定次第、市ホームページなどでお知らせします。  
出土文化財管理センター  
☎(082)227890

#### 都市宣言

平和・非核兵器都市宣言  
人権尊重都市宣言

令和4年11月末の人口・世帯数

	住民基本台帳 (対前月比)	うち外国人 (対前月比)
人口	190,504人 ( 175)	8,174人 ( 151)
男	95,793人 ( 70)	3,994人 ( 53)
女	94,711人 ( 105)	4,180人 ( 98)
世帯数	90,056 ( 177)	6,347 ( 134)

#### 納期限は1月31日(火)

#### 市県民税(第4期) 国民健康保険税(第7期)

※納期限までに納付をお願いします。  
市税の納付は口座振替が便利です。  
固収納課 ☎(082)420-0912

#### ●外国語の広報 (英語・中国語・ポルトガル語・ベトナム語版)

☎市民生活課 ☎(082)420-0922

#### ●声の広報・点字の広報 (視覚障害者向け)

☎社会福祉協議会 ☎(082)423-2800

#### ●防災情報等メール配信サービス

防災情報などを、携帯電話やパソコンにメールでお届けしています。



#### ●広報番組 FM 東広島「東広島日和」、 「東広島ライブ」 KAMON ケーブルテレビ「マイタウン東広島」

#### ●ホームページ、SNS でも情報発信中!

ホームページ 市民ポータルサイト Twitter

